

ROOTS TRAVEL



66

(ÉCHAPÉE BELLE)

Voyagez branché.

Roots Travel, l'agence de voyage nouvelle génération située en plein cœur du Marais propose des séjours parisiens hors du commun. Avec un guide particulier, composez vos visites en fonction de vos centres d'intérêt. Vous pourrez investir l'appartement d'un artiste ou d'un créateur situé dans un des quartiers les plus en vue : Montmartre, Bastille, Oberkampf, Saint-Germain ou encore résider dans un immeuble de standing jadis occupé par une grande star du cinéma français... Le petit plus pour être toujours dans "the place to be" : l'offre d'entrées clubbing pour des boîtes telles que le Man Ray, le Cabaret, et autres soirées privées ainsi que des invitations VIP pour assister aux défilés de mode.

Pour vivre le Paris des rédactrices de mode.

De l'autre côté de l'atlantique, Roots Travel vous invite à découvrir le Dr Jekyll et Mr Hyde de New York : le jour les galeries d'art ouvrent leur portes, la nuit les boîtes branchées prennent le relais. Et pendant les fashion week : même principe qu'à Paris : invitations aux défilés et aux soirées. Sans compter des prestations à l'année tels que l'accès aux clubs de sport privés gym et Spa et les bon plans sur place du moment (bars, restaurants, clubs).

Roots Travel, the new generation travel agency situated at the very heart of the Marais offers uncommon Parisian stays. With a private guide, compose your visits according to your fields of interest. You could invest the flat of an artist or creator situated in one of the most trendy sides: Montmartre, Bastille, Oberkampf, St Germain. Or else reside in a standing building long ago inhabited by a French movie star...

The little "plus" to always find yourself in "the place to be": entries for clubs such as the Man Ray, the Cabaret, and other private parties as well as VIP invitations to attend fashion parades.

On the other side of the Atlantic, Roots Travel invites you to discover the Dr Jekyll and Mr Hyde of New York!

Day, art galleries open their doors, night, trendy clubs follow; And during the fashion week, same principle as in Paris: invitations to parades and parties. Without forgetting yearly allowances such as access to private gyms and spas, and good plans of the moment on the spot (bars, restaurants, clubs).



Roots Travel
85, rue de la Verrerie
75004 Paris
01.42.74.07.07
www.rootstravel.com

Autres destinations :

- o Cuba : le coup de coeur de l'agence.
- o Cap Vert
- o République Dominicaine
- o Seychelles
- o Sri Lanka
- o Mali
- o Madagascar